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EVENTO

POLÍCIA

Em meio à solidariedade e res-
gatando as tradições caipiras, a 
Prefeitura de Fernandópolis mais 
uma vez se prepara para o ‘Fernan-
Ráia’, que neste ano acontecerá nos 
dias 05 e 06 de julho.  A Comissão 
de Eventos  se reuniu com repre-
sentantes de todas as organizações 
sociais participantes.     Página 08

Os criminosos escondiam as dro-
gas enterradas as margens da linha 
férrea, todavia, este artifício não foi 
suficiente para despistar o tirocínio 
dos policiais e o faro aguçado dos 
cachorros do canil.  Página 06

Fernandópolis 
prepara mais 
uma edição do 
FernanRaiá

Fernandópolis vai ganhar unidade
do supermercado Proença

Medalhistas do JORI se
classificam para a final estadual

Protocolado pedido de cassação de 
mandato da prefeita de Ouroeste

Página 04 Página 07 Página 05

Proprietários 
da rede de 
supermercados 
Proença 
confirmaram,  
em reunião com 
o prefeito André 
Pessuto, que está 
tudo certo para o 
início das obras 
para a construção 
da unidade de 
Fernandópolis.

Com um grupo 
composto por 
63 atletas, 
Fernandópolis 
participou da 23ª 
edição do JORI 
(Jogos Regionais 
dos Idosos) que 
aconteceu entre os 
dias 28 de maio a 2 
de junho na cidade 
de Santa Fé do Sul.

Foi protocolado 
na tarde de ontem, 
sexta-feira, 07, 
um pedido de 
cassação de 
mandato eletivo 
da prefeita de 
Ouroeste, Lívia 
Luana Costa de 
Oliveira, por atos 
de improbidade 
administrativa. 

Câmara 
realizada a 
1ª sessão de 
junho com 
revogação 
das emendas 
impositivas
Página 03

Polícia Militar 
apreende três
quilos de 
maconha em 
Jales

Fausto Pinato une Congresso
Nacional para celebrar

parceria entre Brasil e China

Programa Direção Segura
autua 16 motoristas no fim de 

semana em Fernandópolis

A depender do Congresso Nacional a amizade entre o Brasil e a China está 
mais forte do que nunca. Na noite de quarta-feira uma grande cerimônia lotou 
o Clube do Exército para celebrar a parceria entre os dois países e contou com 
a presença da alta cúpula do governo.                                                                     Página 04

Em Brasília Trânsito

NA JUSTIÇA

O Programa Direção Segura – ação coordenada pelo Detran.SP para a preven-
ção e redução de acidentes e mortes no trânsito causados pelo consumo de álcool 
combinado com direção – autuou 16 pessoas em operações. Foram fiscalizados 
288 veículos na avenida Expedicionários Brasileiros.                                   Página 06

Leilão do Água Viva pode ser 
marcado para o mês de agosto

o prazo para pagamento é de até 24 horas depois do encerramento da praça, sendo Feito via deposito judicial.  
o imóvel é uma área rural denominada Fazenda ribeirão do marinheiro com pouco mais de 34 hectares . 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

Ser tão Fernandópolis
A comemoração do aniversário da cidade no mês de 

maio é sempre marcada por vários eventos alusivos à 
data festiva. A realização da exposição agropecuária, co-
mercial e industrial, que aos poucos foi perdendo seu viés 
celebrativo, era o principal evento festivo, seguido por 
inaugurações, cerimônias e outras solenidades oficiais.

Neste ano, não foi diferente. Com destaque pessoal a 
dois eventos marcantes. O primeiro, em ordem crono-
lógica, ocorrido no dia 17, quando foi lançado o livro 
“Sertão de Rio Preto, de autoria do Fernandopolense(ou 
deveria dizer Brasilandense)Oswaldo Sartori. O outro, 
no dia 31, com o lançamento do CD da Orquestra de 
Sopros de Fernandópolis (Osfer), apresentando a gra-
vação do Hino a Fernandópolis em novo arranjo. Ambos 
acontecidos no Teatro Municipal MerciolViscardi. 

O livro é um registro de grande relevância não so-
mente para a história de nossa cidade como também 
para a região, como afirma seu título, descrevendo de 
maneira clara e minuciosa a chagada do povo italiano 
pelas cercanias, detalhando fatos motivadores do êxodo 
itálico e de sua chegada ao Brasil e seu assentamento 
no sertão noroeste paulista.

Texto de fácil e agradável leitura, sem, contudo, 
deixar de ser criterioso, oportuniza o conhecimento 
sobre as origens dos ascendentes italianos sobretudo, 
posto a origem familiar do senhor Oswaldo, mas tam-
bém relata a vivência de outras nacionalidadesque por 
aqui chegaram, além de brasileiros vindos de outros 
estados, como é o caso dos mineiros, que ajudaram na 
construção do município.

O texto é ricamente fundamentado em extensa pesqui-
sa documental realizada inclusive em terras italianas, 
notadamente de relatos orais, com ênfase ao pai do autor 
da obra, e da própria vivência do Senhor Oswaldo, mora-
dor da Brasilândia desde o começo de seu povoamento.

O registro é de importância única, já que conta histó-
rias de pessoas simples e sob a ótica desses personagens 

secundários, permitindo que tenhamos conhecimento 
da história “não oficial”, ou seja, aquela que não foi 
formatada para servir de modelo ideal, com vestimen-
ta elegante, evitando desagradar àqueles que ainda 
tenham influênciana sociedade ou acesso privilegiado 
à construção das obras históricas. 

O livro é o resultado de dez anos de pesquisa e também 
a realização de um sonho do Senhor Oswaldo, que aos 
cinquenta e sete anos voltou aos bancos da faculdade 
para cursar Filosofia e publica sua obra aos sessenta e 
oito. Além de bancar todo o custo da pesquisa e produção 
do livro, demonstrou integralmente sua generosidade e 
amor pela cidade natal fazendo a doação da publicação 
ao fundo municipal de cultura, que reverterá o lucro 
obtido com a venda dos livros ao museu municipal, 
localizado na Brasilândia. 

Já a apresentação da Osfer, no dia 31, no teatro mu-
nicipal, além de brindar o público com sua costumeira 
brilhante e cativante apresentação, sob a regência e 
direção artística do maestro Luís Fernando Paina, pode 
escrever novos capítulos na história de nossa cidade.

A apresentação do hino a Fernandópolis, cujo novo 
arranjo e gravação, realizada originalmente em 23 de 
março de 2013, foram bancados total e exclusivamente 
pela orquestra, leia-se, de seus músicos e generosos 
apoiadores, que,no lançamento desse dia 31, contou com 
a participação do primoroso coral da Igreja Adventista 
Boa Sementee do Ilustre Senhor Osvaldo Secato.

A maestro Fernando contou breve relato sobre sua 
chegada e vivência na cidade, até tornar-se maestro 
da Osfer, bem como sobre a luta da orquestra para de-
senvolver-se e resistir a desmandos políticos que quase 
encerram suas atividades. 

Agradeceu o apoio daqueles que lutaram a seu 
lado, membros da própria orquestra, políticos e ami-
gos, sobretudo o apoio moral e espiritual dispensado 
a ele pela Igreja Adventista Boa Semente e, posso 

acrescentar, também o suporte financeiro, que não só 
permitiu que ele continuasse atuando como músico e 
maestro em nossa cidade como também foi vital para 
que mantivesse a Osfer de pé, criando valores humanos 
e músicos excepcionais. 

Não bastasse todas as novas páginas da história 
sendo foleadas naquela noite, a providência divina 
oportunizou que mais um capítulo fosse escrito. Todo 
musical festivo e reverência ao novo arranjo do Hino a 
Fernandópolis puderam ser executados na presença da 
ProfessoraWandaliceFranco Renesto, ilustre autora do 
poema musicado pelo Padre Hugo Van Tuyl.

A história dentro da história foi descortinada nas 
palavras da Senhora Wandalice, que narrou os momentos 
e razões motivadoras do surgimento do Hino, cuja pre-
tensão inicial não era a composição de uma obra oficial. 

Tudo sendo relato na primeira pessoa do plural, 
atestando, uma vez mais, a humildade e grandiosidade 
da professora, que, não bastasse a notável contribuição 
dada para a educação do município e desenvolvimento 
de incontável número de crianças e jovens, dentre eles o 
atual prefeito, também atuou sempre como colaboradora 
dos eventos sociais e culturais da cidade, continuando 
a trabalhar, ainda nos dia de hoje, como exemplo de 
benemerência e voluntariado em prol de sua terra moça.

Os exemplos de atitude e caráter oferecidos nas duas 
noites históricas vividas pelas pessoas que estavam 
no teatro municipal naquelas ocasiões, demonstram 
concretamente que nossa cidade pode ser criança, mas 
também ser gigante e ter um progresso sedutor.

Basta apenas que os modelos sejam seguidos pelos 
demais, tanto mais, melhor, quanto mais, maior o ritmo 
da caminhada. Basta sermos menos mesquinhos, menos 
individualistas, menos juízes para sermos mais altru-
ístas, mais comunitários e mais humanos. É preciso, 
seguindo àqueles exemplos de vida, ser pouco eu e ser 
tão Fernandópolis. 

Co-produção, Edição
Jornalística e Publicitária

LEAD EDITORIAL
22.484.823/0001-72

ARTIGO
SÉRGIO PIVA - s.piva@hotmail.com

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA
PREGÃO PRESENCIAL Nº 011/2019
REPUBLICAÇÃO E RETIFICAÇÃO

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através de sua Pregoeira torna público para conhe-
cimento de todos que o certame acima citado, cuja sessão de habilitação e 
abertura de propostas ocorreria em 6 de junho de 2019, às 09h30min, foi de-
clarada “DESERTA”, por ausência de participantes/interessados. Ainda, torno 
público a REPUBLICAÇÃO DO EDITAL DO PREGÃO PRESENCIAL 
sob nº 011/2019 – Processo Licitatório nº 057/2019 – Processo Administra-
tivo nº 066/2019, tipo MENOR PREÇO, com as seguintes características: 
Objeto: Aquisição de Ônibus Rodoviário – Motor Diesel Traseiro – Sus-
pensão pneumática – Carroceria com Capacidade para 46(quarenta e seis) 
Lugares – Ar Condicionado – Bancos Reclináveis – Ano e ou Modelo até 
2012, para atender a Secretaria Municipal de Saúde, conforme Edital e seus 
Anexos e RETIFICA o ANEXO I do Edital. designando nova data e horário 
para habilitação e abertura das propostas para o dia 26 de junho de 2019, às 
09h30min, no Setor de Licitações do Município – Paço Municipal, localizado 
na Rua Domingos Simões Marques, nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o 
edital e seus anexos incluindo a Retificação do Anexo I, estão disponíveis 
gratuitamente para os interessados, através do site: www.indiapora.sp.gov.br, 
ou diretamente na Secretaria de Administração e Planejamento. Informações 
pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou 
pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações 
referentes a este processo deverão ser acompanhadas exclusivamente através 
do Diário Oficial Eletrônico do Município, com endereço eletrônico www.
indiapora.sp.gov.br e mural de publicações oficial do Paço.

Fonte do Recurso: TESOURO DO MUNICÍPIO
Indiaporã-SP, 7 de junho de 2019.

CÉLIA SALANI DE OLIVEIRA – Pregoeira
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 012/2019 – EDITAL RESUMIDO

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 
46.947.396/0001-80, através de seu Pregoeiro torna público para conhe-
cimento dos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade PRE-
GÃO PRESENCIAL sob nº 012/2019 – Processo Licitatório nº 059/2019 
– Processo Administrativo nº 068/2019, tipo MENOR PREÇO, com as 
seguintes características: OBJETO: Aquisição de Equipamentos de Infor-
mática para a UBS – Unidade Básica de Saúde, de acordo com a Proposta 
nº 12258.6280001/13-001 - Processo nº 25000232066201311 - Junto ao 
Ministério da Saúde, para atender a Secretaria Municipal de Saúde, con-
forme Edital e seus Anexos – DATA, HORÁRIO e LOCAL DA SESSÃO 
PÚBLICA: dia 25 de junho de 2019, às 09h00min, no Setor de Licitações do 
Município – Paço Municipal, localizado na Rua Domingos Simões Marques, 
nº 1.345 – Centro – Indiaporã – SP, o edital e seus anexos, estarão disponíveis 
gratuitamente para os interessados, através do site: www.indiapora.sp.gov.br, 
ou diretamente na Secretaria de Administração e Planejamento. Informações 
pelo telefone (17) 3842-1232 nos dias úteis, das 13h00min às 17h00min ou 
pelo e-mail: pmindiapora@indiapora.sp.gov.br, todas as futuras publicações 
referentes a este processo deverão ser acompanhadas exclusivamente no 
Mural de Publicações do Paço e/ou através do Diário Oficial Eletrônico do 
Município, com endereço eletrônico www.indiapora.sp.gov.br.

Fonte do Recurso: FEDERAL e TESOURO DO MUNICÍPIO
Indiaporã-SP, 6 de junho de 2019.

DENILSON LUIZ DE FREITAS – Pregoeiro
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita

A empresa SP Leilões enviou 
um oficio à Justiça de Fernan-
dópolis solicitando apreciação 
e aprovação para a realização 
do leilão da empresa Água Viva 
Thermas Clube, sob a razão so-
cial Termas do Anhanguera S/A, 
que vem há anos sob processo de 
recuperação judicial inclusive 
com a gerencia de um ‘interven-
tor’, nomeado pela Justiça.

De acordo com o ofício da SP 

Leilões o Água Viva poderá ser 
leiloado no dia 5 de agosto, ten-
do uma segunda data agendada 
para o dia 8 do mesmo mês. Neste 
segundo leilão caso seja realiza-
do pela falta de interessados na 
primeira praça, o imóvel de 349 
mil m², poderá ser arrematado por 
60% do valor de avaliação inicial 
que é de R$ 10 milhões.

O prazo para pagamento é de 
até 24 horas depois do encerra-

Leilão do Água Viva pode ser marcado para o mês de agosto
mento da praça, sendo feito via 
deposito judicial.  O imóvel é 
uma área rural denominada Fa-
zenda Ribeirão do Marinheiro 
com pouco mais de 34 hectares, 
constituído por um clube aquáti-
co e um hotel, que juntos formam 
o Água Viva Thermas Clube, lo-
calizado na rodovia João Carlos 
Stuqui em Fernandópolis. 

Além do imóvel a empresa 
ainda possui outros bens como 
veículos e também animais ‘gado 
bovino’, que também poderão ir 
a leilão. O comprador não assu-
mirá nenhum ônus, seja débitos 
condominiais de água, luz, gás, 
taxas, multas e IPTU.

De acordo com informações 
somente as dívidas trabalhistas 
da empresa somadas podem ul-
trapassar os R$ 5,5 milhões. 

A Justiça deverá decidir nos 
próximos dias se aceita as datas 
sugeridas pela SP Leilões, em-
presa nomeada.

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

AVISO DE CLASSIFICAÇÃO.
CONCORRÊNCIA Nº 001/2019. Alienação de bens imóveis.

Licitantes vencedores: CICERO BARBOSA DA SILVA e ELUZIA 
MARIA DA SILVA (M. 49.720) lance vencedor de R$ 39.970,00 (trinta e 
nove mil novecentos e setenta reais); AGNALDO APARECIDO RODRI-
GUES (M. 49.719) lance vencedor de R$ 29.000,00 (vinte e nove mil reais); 
RONALDO CARLOS DA CUNHA e ROSIMEIRE BARBOSA DOS 
SANTOS CUNHA (M. 65.804) lance vencedor de R$ 45.850,00 (quarenta e 
cinco mil oitocentos e cinquenta reais). Houve desistência do prazo recursal. 
Homologação e Adjudicação: a concorrência foi homologada e o resultado 
da classificação adjudicado ao vencedor. Autoridade competente: Lucilene 
Cabreira Garcia Marsola. Prefeita Municipal.

Macedônia, 07 de Junho de 2019.
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A vereadora de Fernandópo-
lis Neide Garcia (PP), questio-
nou através de requerimento a 
postura da UPA – Unidade de 
Pronto Atendimento de Fernan-
dópolis que vem proibindo a 
presença de acompanhantes de 
pacientes durante as consultas 
e exames na unidade.

Segundo a vereadora a proi-
bição contraria as normas vi-
gentes do Ministério da Saúde.  
“Estou sendo questionada por 
parte da população que se uti-
liza da UPA, que a presença de 
acompanhantes esta proibida 
durante as consultas e também 

no momento de realização de 
exames, mas não é isto que 
fala a portaria 1820 de 13 de 
agosto de 2009, que dispõe 
dos direitos e deveres dos usu-
ários da saúde”, destacou a 
vereadora.

De acordo com a portaria 
citada pela vereadora em seu 
artigo quarto parágrafo único, 
inciso III, nas consultas, nos 
procedimentos diagnósticos, 
preventivos, cirúrgicos, tera-
pêuticos e internações, tem o 
direito a acompanhante, pessoa 
de sua livre escolha, nas consul-
tas e exames.

Neide Garcia questiona proibição
de acompanhantes na UPA

Mileno pede ampliação de itinerário 
da circular até o Hospital do Amor

Cidinho quer a instalação de bancos 
e coberturas na UPA

Murilo Jacob requer moção de 
aplausos para Ordem Arco-Íris

Durante a realização da sessão 
ordinária da Câmara Municipal 
de Fernandópolis o vereador Mu-
rilo Jacob (PR), propôs através de 
requerimento moção de aplausos 
para a organização paramaçonica 
ORDEM INTERNACIONAL 
DO ARCO-ÍRIS PARA MENI-
NAS – ASSEMBLEIA LUZ DO 
AMANHÃ Nº 7 DE FERNAN-
DÓPOLIS, organização dedicada 
à construção do caráter de jovens 
entre 11 e 20 anos.

O vereador destacou que a 
organização trabalha enfatizan-
do o patriotismo, a cooperação 
com o próximo, o amor ao lar 
e aos serviços comunitários. 
“Além da formação do caráter 
das meninas a Ordem Arcos 
Íris, vem prestando diversos 
serviços em favor da comuni-
dade fernandopolense por meio 
da participação em campanhas 

como do agasalho e de educa-
ção no trânsito e realização de 
coleta de alimentos e distribui-
ção para entidades filantrópicas, 
também efetuando visitas aos 
idosos do Parque Residencial 
São Vicente de Paulo e às crian-
ças da Associação Assistencial 
Nosso Lar (Orfanato) de Fer-
nandópolis, cujas ações bene-
merentes de auxílio em benefí-
cio da comunidade credenciam 
a ORDEM INTERNACIONAL 
DO ARCO-ÍRIS PARA MENI-
NAS – ASSEMBLEIA LUZ 
DO AMANHÃ Nº 7 DE FER-
NANDÓPOLIS na qualidade 
de autêntica merecedora desta 
justa e singela homenagem”, 
destacou o vereador.

Jacob deverá ainda protocolar 
um projeto de lei que criará o Dia 
Municipal da Ordem Arco Íris em 
Fernandópolis.

Através de uma indicação 
apresentada na sessão de terça-
feira, 04, o vereador Aparecido 
Moreira da Silva (PR), o Cidinho 
do Paraiso, pede ao prefeito An-
dré Pessuto (DEM) que provi-
dencie através de departamento 
competente a instalação de co-
bertura e ampliação de bancos 
na UPA – Unidade de Pronto 
Atendimento de Fernandópolis.

Segundo destacado pelo ve-
reador a finalidade de atender 
às solicitações dos munícipes, 
tendo em vista não haver espaço 
suficiente para os acompanhantes 
na sala de espera daquela uni-

dade de saúde, deixando mui-
tas pessoas do lado de fora do 
prédio, sob a ação do sol forte 
ou chuva intensa, motivo de inú-
meras reclamações por parte dos 
usuários da UPA, que solicitam 
providências da Prefeitura Mu-
nicipal para a solução do proble-
ma. “Atualmente estamos tendo 
dificuldades com os pacientes de 
Fernandópolis, imagina quando 
começarem efetivamente o aten-
dimento dos pacientes de toda a 
região, ai sim faltará espaço em 
bancos para os pacientes e para 
os acompanhantes”, destacou 
Cidinho.

O vereador MilenoTonissi, 
protocolou uma indicação ao 
prefeito André Pessuto, pe-
dindo providências através de 
intervenção junto a empresa 
responsável pelos serviços de 
transporte coletivo urbano para 
se ampliar o itinerário de ônibus 
que atende à Fundação Educa-
cional de Fernandópolis, para 
que a linha passe pelo Hospital 
do Amor de Barretos - Unidade 
de Fernandópolis, que fica bem 
próximo a esse percurso.

Segundo Mileno a finalida-
de é atender às solicitações de 
diversos pacientes que recla-

mam da ausência de transporte 
público municipal que atenda 
àquela unidade de saúde, difi-
cultando o deslocamento dos 
munícipes que não possuem 
veículo próprio.

“É muito perto, acho que 
um simples pedido já será o 
suficiente para se estender esta 
linha, pois sabemos da necessi-
dade de alguns pacientes de ter a 
circular indo até o hospital, pois 
em alguns casos são pessoas 
idosas ou até mesmo debilitadas 
que se utilizarão deste serviço 
para ir e voltar do Hospital do 
Amor”, salientou Mileno.

A Câmara Municipal de 
Fernandópolis votou na terça-
feira, 04 de junho, Projeto de 
Lei nº73/2019, que revoga a 
Lei nº 4.798, de 19/12/2018, 
que autorizava a elaboração 
das emendas parlamentares de 
caráter obrigatório (emendas 
impositivas) ao Orçamento Mu-

nicipal, e também Emenda à Lei 
Orgânica 01/2019, revogando 
dispositivos da Lei Orgânica 
do Município sobre o mesmo 
assunto (1ª votação). A votação 
recebeu 10 votos favoráveis e 
02 contrários.

Os vereadores votaram tam-
bém Substitutivo ao Projeto de 

Lei nº 64/2019, de autoria do 
Prefeito Municipal, que altera 
dispositivos da Lei Municipal 
nº 4.014, de 07 de novembro de 
2012, com o objetivo de ade-
quar a legislação municipal que 
dispõe sobre a regulamentação 
do Conselho Tutelar, e Proje-
to de Decreto Legislativo nº 

03/2019, de autoria do Vere-
ador Ademir de Jesus Almeida 
e outros, que dispõe sobre ou-
torga de título de cidadão fer-
nandopolense ao Subtenente 
do Exército Brasileiro, Senhor 
Mario Lucio Dornelles Gomes, 
Chefe de Instrução do Tiro de 
Guerra de Fernandópolis.

Câmara realizada a 1ª sessão de junho 
com revogação das emendas impositivas
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O fisco na era das criptomoedas 
(planejar é preciso)

O fisco em seu constante e rápido processo de aperfeiçoamen-
to das obrigações acessórias, chega a um novo reporte tendo 
por objeto as “criptomoedas”, mas não podemos perder o foco 
na acuidade das obrigações já estabilizadas.

Através da Instrução Normativa 1888/2019, o fisco brasileiro 
instituiu uma nova obrigação acessória, ainda a ser devidamente 
especificada e regulamentada em termos de leiaute e campos 
específicos, visando o reporte das operações que envolvem 
operações com “criptomoedas”.

Pelo texto da IN já fica claro que a obrigação cabe tanto aos 
“Exchange” (corretoras de criptomoedas) quanto à pessoas 
físicas e jurídicas que adquirirem este tipo de ativo financeiro  
de Exchanges localizada no exterior ou diretamente de outra 
pessoas físicas ou jurídicas, havendo um valor a partir do qual 
a obrigação se torna imperativa, já no mês subsequente a sua 
ocorrência.

O que mais chama a atenção, objeto da reflexão que pre-
tendo ter com este artigo, vai além da obrigação criada pela 
IN 1888/2019, dizendo respeito ao quanto o fisco procura se 
manter atualizado e atuante em relação as novas modalidades 
de comércio eletrônico e aplicações financeiras/investimentos. 
Se há uma área que não tem medido esforços para acompanhar a 
velocidade dos tempos atuais, é justamente à ligada ao controle, 
fiscalização e definição de obrigações acessórias da Receita 
Federal do Brasil.

Se faz importante portanto a seguinte reflexão:  Se a hoje 
a fiscalização se atenta a pontos tão novos e ainda com certa 
obscuridade para o próprio fisco, o que ocorre então em relação 
à aquelas obrigações já consolidadas e com entregas estabiliza-
das? Sim, me refiro a nossa Escrituração Fiscal Digital mensal, 
nossa mensuração de operações do processo produtivo (Bloco 
K) , nosso controle patrimonial e de conta corrente de créditos 
tributários sobre aquisições patrimoniais (Bloco G) e mesmo 
os já tão estáveis livros de entradas e saídas.

Ao mesmo tempo em que as de controle fiscal e contábil 
precisam se aprimorar, manter atualização constante e estar 
rapidamente adaptando processos de negócios, visando atender 
as novas demandas e obrigações, é extremamente importante 
manter a assertividade dos processos, a acuidade interpreta-
tiva e o cumprimento dos prazos em relação as obrigações já 
existentes.

Sim, os prazos muitas vezes são hostis. Assim que é feita uma 
entrega mensal, já é iniciado o trabalho de revisão e preparação 
pra a próxima. Mal há tempo de “saborear” uma entrega com 
sucesso e qualidade da Escrituração Contábil Digital, já preci-
samos iniciar a saga para a entrega da ECF (Escrituração Fiscal 
Digital). Somando a tudo isso, temos ainda um cronograma de 
novas obrigações batendo a porta.

Esta é a realidade, não é possível lutar contra ela, mas possível 
buscar tornar o desafio mais suave, e cito duas ações que fazem 
toda a diferença:

Manter a atualização e preparação dos recursos em alto nível, 
o conhecimento adquirido pela áreas é um ativo intangível 
importante para a empresa, pois cada vez mais errar em relação 
à suas obrigações custa caro.

Hoje não é mais possível separar o trabalho das áreas de 
negócio (fiscal e contábil) das ferramentas de Tecnologia 
da Informação. Desta forma, buscar parceiros que estejam 
realmente envolvidos com as melhores práticas e soluções e 
que possam somar ao conhecimento e “expertize” da área de 
negócios, visando os melhores resultado, é imprescindível ao 
cumprimento dos prazos com a qualidade de entrega necessária . 

Faz-se importante ainda que, seja dado ao parceiro prove-
dor de soluções, o prazo necessário mínimo para que um bom 
trabalho seja feito, para isto o planejamento de implantações, 
projetos e entregas deve ser executado dentro do que é exequível, 
considerando todas as variáveis.

Seguindo estas regras básicas as áreas contábeis e fiscal 
poderão trabalhar com mais visão de negócio e usar toda sua 
energia para buscar se antecipar aos problemas, evitando a 
energia gasta em “correr atrás” para resolvê-los.

Teremos meses ainda muito intensos nos próximos dois se-
mestres, que o planejamento e as boas parcerias sejam sempre 
parceiras. 

A depender do Congresso Na-
cional a amizade entre o Brasil 
e a China está mais forte do que 
nunca. Na noite dessa quarta-
feira, 04, uma grande cerimônia 
lotou o Clube do Exército, em 
Brasília, para celebrar a parce-
ria entre os dois países e contou 
com a presença da alta Cúpula 
do governo e de lideranças do 
Parlamento.

O evento foi promovido pela 
Frente Parlamentar Brasil-China, 
liderada pelo deputado federal 
Fausto Pinato (PP-SP), junta-
mente com as entidades sino
-brasileiras, em homenagem ao 
vice-presidente da República, 
General Hamilton Mourão, por 
sua contribuição ao fortaleci-
mento das relações entre os dois 
países.

Segundo o deputado, a ideia 
era celebrar a união em torno do 
papel que a China ocupa hoje 
como parceira essencial para o 
desenvolvimento de áreas es-
tratégicas do  Brasil. “A nossa 
Frente tem atuado desde o início 
do governo para afastar qualquer 
desentendimento sobre essa re-
lação. E esta noite é a prova de 
que os nossos esforços valeram 
a pena”, afirmou o deputado que 
também preside a Frente Parla-
mentar do BRICS e a Comissão 
de Agricultura.

Pinato une Congresso Nacional para
celebrar parceria entre Brasil e China

“Hoje é um dia histórico em 
que unirmos forças para mos-
trar que os interesses do Brasil 
estão acima de qualquer ideo-
logia, essa união é motivo de 
orgulho para todos nós”, com-
pletou o deputado em referência 
a presença de várias autoridades 
do governo que prestigiaram o 
evento como o filho do presi-
dente, Flavio Bolsonaro, além 
dos ministros das Relações 
Exteriores, Ernesto Araújo, a 
ministra da Agricultura, Tereza 
Cristina, a ministra da Mulher, 
Família e Direitos Humanos, 
Damares Alves, além do corpo 

diplomático estrangeiro sediado 
no Brasil.

Mourão aproveitou a ocasião 
para falar de sua recente viagem 
à China, onde foi recebido pelo 
presidente e o vice chinês, com 
quem esteve reunido para reati-
var a Comissão Sino-Brasileira 
de Alto Nível de Concertação e 
Cooperação (COSBAN), que não 
operava desde 2015.  “Nos prepa-
ramos ao longo do mês de março 
e abril para esta tarefa onde con-
sideramos que a nossa missão foi 
cumprida. Levamos ao governo 
chinês a mensagem do presidente 
Bolsonaro de que consideramos 

a China uma parceira estratégi-
ca e de que a Cosban voltaria a 
funcionar no mais alto nível de 
cooperação possível”, afirmou.

Representando o Senado, o 
presidente da Casa, Davi Alco-
lumbre (DEM-AP), salientou  
que o evento era “uma forma de 
união no propósito de estreitar 
relações com a China que tem 
muito a contribuir para o desen-
volvimento do Brasil”.

Ao término da cerimônia as 
entidades chinesas entregaram 
ao vice-presidente uma carta de 
agradecimento por sua missão 
à China.

Para iniciar o mês de junho 
com chave de ouro, os proprie-
tários da rede de supermercados 
Proença confirmaram na última 
sexta-feira, 31, em reunião com o 
prefeito André Pessuto, que está 
tudo certo para o início das obras 
para a construção da unidade de 
Fernandópolis.

O supermercado será construí-
do na avenida Afonso Cáfaro, no 
cruzamento com a rua Lavínia, 
antigo prédio da Antárctica. Já 
neste mês de junho a empresa 
inicia a demolição do antigo pré-

dio existente no local e dentro de 
seis a oito meses o supermercado 
deve estar pronto. A melhor notí-
cia anunciada pelos proprietários 
do Proença é que serão gerados 
cerca de 140 empregos diretos.

Com sede em Pereira Barreto, 
o Proença Supermercados foi 
fundado no ano de 1960 e hoje 
conta com unidades em Pereira 
Barreto (três), Auriflama, Ilha 
Solteira (duas), Jales, Três La-
goas-MS, São José do Rio Preto 
(quatro), Votuporanga, Tanabi, 
Santa Fé do Sul e Catanduva.

Fernandópolis vai ganhar unidade do supermercado Proença

Prédio fica pronto dentro de seis a oito meses
e deve gerar cerca de 140 empregos diretos
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Prete teve aprovado o traba-
lho “A Evolução da Agricultu-
ra Familiar na Aquicultura da 
Região de Santa Fé do Sul/SP”. 
Ela apresentará a pesquisa jun-
to a vários outros trabalhos nas 
diversas áreas disciplinares e 
nos diferentes temas inclusos 
no tema do congresso, cujo de-
bate será expandido para defi-
nir importantes decisões para o 

futuro da agricultura mundial.
A coordenadora e docente 

destacou a importância da sua 
participação no evento: “Além 
da satisfação pessoal por ter meu 
trabalho escolhido, é um orgulho 
representar a nossa região nesse 
importante congresso interna-
cional e, claro, levar o nome da 
Universidade Brasil além das 
fronteiras do país”.

Coordenadora apresentará pesquisa em Portugal

Márcia Prete, coordenadora do curso de Administração de Fernandópolis,
teve trabalho escolhido para congresso internacional

Foi protocolado na tarde de 
ontem, sexta-feira, 07, um pedido 
de cassação de mandato eletivo 
da prefeita de Ouroeste, Lívia 
Luana Costa de Oliveira, por atos 
de improbidade adminsitrativa. 

O pedido assinado pelos mu-

nícipes Euclydes Antônio Cor-
rea de Oliveira, Natanael Alves 
Macedo, Anderson Júlio Rota 
e pelos advogados Agostinho 
Antônio de Menezes Pagotto e 
Laís Malacarne de Oliveira, des-
crevem práticas, em tese, de atos 

de improbidade administrativa, 
nos termos da Lei 8.429/92 (Lei 
de Improbidade Administrativa), 
e descumprimento de ordens ju-
diciais, em tese, dentro dos autos 
judiciais de números 1000795-
11.2018.8.26.0696, que trata de 

Munícipes protocolam pedido de cassação de mandato da prefeita de Ouroeste

Entre os dias 28 e 31 de maio, 
o CREAS e os quatro CRAS do 
município (Vida Nova, Recan-
to dos Oitis, Bem Viver e Nova 
Era), realizaram mais uma edição 
da ‘Campanha contra o Abuso e 
Exploração Sexual de Crianças e 
Adolescentes’ em Fernandópolis.

Neste ano, a campanha levou 
ao público o espetáculo teatral 
“Meu Quarto, Minha Inocên-
cia”, que aborda a violência e 
exploração sexual de forma lú-
dica, com música, brincadeiras 
e informações, narrada por um 
palhaço que traz histórias alu-
sivas às situações juntamente 
com bonecos e demais atores. 
Ao todo foram realizadas cinco 
apresentações, nos territórios do 
CRAS e no distrito de Brasitânia. 

O coordenador do CREAS, 
Vitor Mendonça, ressalta que o 
objetivo é estimular a população 
à sensibilização quanto ao tema.

“É muito importante a experi-
ência vivida pelos usuários que 
puderam assistir à peça, bem 
como a parceria realizada com 
os CRAS na articulação com seus 
territórios para a mobilização 
da comunidade, que até mesmo 
apresentaram musicais de or-
ganizações como dos projetos 
“Os Sonhadores” e “Girassol”, 
diz Mendonça. “Conseguimos, 
mais uma vez, unir e sensibilizar 
toda a sociedade, que assumiu o 
compromisso no enfrentamen-
to da violência sexual contra as 
crianças e adolescentes”, come-
mora o vice-prefeito e secretário 
municipal de Assistência Social e 
Cidadania, Gustavo Pinato.

A CAMPANHA
Conforme instituído pela Lei 

Federal n° 9970/00, o dia 18 de 
maio é o Dia Nacional de Combate 

‘Campanha de Combate ao Abuso e Exploração Sexual’ alcança centenas de pessoas

Neste ano, campanha levou ao público o espetáculo teatral “Meu Quarto, Minha Inocência”

uma ação judicial por prática, em 
tese, de atos de promoção pesso-
al, consubstanciada em determi-
nar a pintura de prédios públicos  
de propriedade do Poder Público 
Municipal de Ouroeste, com as 
cores principais do Partido Po-
lítico da denunciada a prefeita 
Lívia Luana Costa Oliveira, no 
caso, amarelo e vermelho. Além 
disso ainda instruiria o pedido 
de cassação, fatos relacionados 
à possíveis contratações ilícitas 
junto ao Hospital Público João 
Veloso, consubstanciada em con-
tratação de pessoal para funções 
que seria próprias de cargos efe-
tivos a serem preenchidos via 
concurso público, sendo que tal 
provável contratação ilícita te-
ria sido questionada por meio de 
ação popular número 1000893-
30.2017.8.26.0696, ajuizada 
por EUCLYDES ANTONIO 
CORREA DE OLIVEIRA e AN-
DERSON JÚLIO ROTA, que 

teve julgamento de procedência 
e encontra-se sub análise do TJ/
SP. Ainda assim, segundo consta, 
dentro dessas ações judiciais a 
denunciada não teria, em tese, 
cumprido ordens judiciais, com 
abstenção do uso de logomarca 
e repintura imediata dos prédios 
públicos, bem como teria rescin-
dido as contratações de pessoal 
junto ao Hospital João Veloso, 
mas teria recontratado em tese 
as mesmas pessoas, e, ainda, ao 
invés de rescindir a contrata-
ção com a Empresa denomina-
da ENFOCO, em contrário ao 
determinado em sentença que 
anulou a concorrência, e que te-
ria determinado a rescisão com 
a Empresa até 04 de dezembro 
de 2.018, todavia, segundo se 
apuraria, a denunciada mesmo 
assim teria prorrogado o contrato, 
com desavença à ordem judicial 
fixada em sentença que não en-
contra-se suspensa por recurso 

de apelação da denunciada. O 
pedido de cassação ainda viria 
instruído e fundamentado no fato 
de que a denunciada teria contra-
tado e prorrogado contrato com 
Empresa de Assessoria Jurídica 
Souza & Oliveira Advogados 
Associados EPP., para prática 
de serviços próprios dos cargos 
jurídicos pertencentes ao Qua-
dro de Servidores do Município 
de Ouroeste, no caso, cargos de 
Procuradores Municipais, com 
prazo de Concurso Público ainda 
vigente, o que denotaria gastos 
desnecessários com o erário 
público, em quantia acima dos 
preços da média regional prati-
cados, no caso, próximos aos R$ 
20.000,00 (vinte mil reais), por 
mês, violando até mesmo direi-
to líquido e certo de candidatos 
aprovados no concurso público, 
que possuiria o direito imediato à 
nomeação, segundo a necessida-
de do Órgão Público Municipal.

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2018 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO V 
 

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 46.947.396/0001-80, através de 
sua Prefeita e no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, 
“CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo 
nº 001/2018, homologado e publicado na edição nº 467, do dia 22 de agosto de 2018, do 
DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – www.indiapora.sp.gov.br, página 4 e 5, e na 
edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP, no dia 25 de agosto de 2018, página 3, 
para a função de Agente Comunitário de Saúde, a comparecerem no PAÇO DO MUNICÍPIO, 
localizado na Rua Domingos Simões Marques nº 1.345 em  Indiaporã – SP – até o dia 14 de 
junho de 2019, no setor de R.H. –  Recursos Humanos, a fim de serem admitidos(as) 
temporariamente, para nos termos do artigo 85, da Lei Complementar Municipal nº 006/2009, 
exercer as respectivas funções, junto à Secretaria Municipal de Saúde do MUNICÍPIO DE 
INDIAPORÃ – Estado de São Paulo 

AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE  
CLAS. NOME  INSCRIÇÃO DOCUMENTO  

7º Denir Custodio Silva 948740 1740245104 
8º Marly Vieira Da Silva Marques 946130 309809952 

O não comparecimento na data e horário determinado será considerado como desistência.  
A recusa à contratação, a não apresentação dos documentos no prazo fixado, a inexatidão 
das afirmativas e/ ou a irregularidades dos mesmos ou, se consultado e contratado deixar de 
entrar em exercício, terá exaurido os direitos decorrentes de sua habilitação no Processo 
Seletivo. 
 

  Indiaporã-SP, 7 de junho de 2019. 
 

– ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – 
Prefeita 

ao Abuso e à Exploração Sexual de 
Crianças e Adolescentes. Desde o 
surgimento da data, a sociedade 
civil, em parceria com os gover-
nos municipais, estadual e fede-
ral, organiza e promove atos de 
mobilização social e política com 
o objetivo de ampliar a conscienti-
zação da população brasileira sobre 
a gravidade da violência sexual 
que atinge milhares de crianças e 
adolescentes no país. A violência 
sexual contra meninas e meninos 
ainda é uma realidade no Brasil, 

desta forma a data foi escolhida 
como marco da luta pelos direitos 
de crianças e adolescentes.

A campanha que acontece em 
todo país tem como símbolo uma 
flor, como uma lembrança dos 
desenhos da primeira infância e 
uma associação entre a fragilida-
de de uma flor e a de uma criança. 
Nesse sentido, o desenho tem 
como objetivo proporcionar 
maior proximidade e identifica-
ção da sociedade com a causa do 
enfrentamento à violência sexual.

Um trabalho de pesquisa da 
coordenadora do curso de Admi-
nistração da Universidade Brasil 
Campus Fernandópolis, Profª-
Márcia Prete, realizado na região 
Noroeste Paulista, foi escolhido 
para ser apresentado em um im-
portante evento internacional 
realizado em Portugal. 

A APDEA (Associação Portu-
guesa de Economia Agrária), o 
GPP (Gabinete de Planeamento 
e Políticas) e o INIAV (Instituto 
Nacional de Investigação Agro-
nómica e Veterinária) realiza-
rãoo IX Congresso da APDEA, 
nas cidades de Lisboa e Oeiras, 
no período de 15 a 18 de outubro 
desse ano. O tema dessa edição 
é “A Agricultura e os desafios 
sociais para o período 2020 a 
2030”.Este evento junta o IX 
Congresso da APDEA e o III 
Encontro Lusófono em Econo-
mia, Sociologia, Ambiente e De-
senvolvimento Rural (ESADR 
2019), e tem o apoio da SOBER 
(Sociedade Brasileira de Econo-
mia, Administração e Sociologia 
Rural).
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ATOS OFICIAIS

AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1413 – 04 DE JUNHO DE 2019, DO
PROJETO DE LEI Nº 17/2019 – 30 DE MAIO DE 2.019 

Dispõe de autorização ao Poder Executivo a desafetar imóvel destinado a área verde e 
vincular imóvel destinado a área verde dá outras providências

A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas, FAZ SABER, que a Câmara Municipal, em Sessão Ordinária, realizada 
no dia 03 de junho de 2019, aprovou e ela Decreta a seguinte Lei:-

Artigo 1º - Fica a Chefe do Poder Executivo de Macedônia autorizada a proceder a desafe-
tação dos imóveis localizados na zona urbana, num total de 2.334,50 m2 (dois mil, trezentos, 
trinta e quatro metros, cinquenta decímetros quadrados) destinados a área verde e sistema de 
lazer, a saber:

Imóvel 1 -  Área verde 1 – constante da quadra 01 do loteamento Residencial Augusto Sartin, 
da cidade de Macedônia-SP, situado no lado par da Rua Saturnino Alves, com área de 1.764,41m² 
(um mil, setecentos e sessenta e quatro metros e quarenta e um decímetros quadrados), 51,18 
metros de frente para a referida rua Saturnino Alves, 51,17 metros no fundo, confrontando com 
a Matrícula 65.585 de propriedade da Prefeitura Municipal de Macedônia, e 33,86 metros do 
lado esquerdo, confrontando com o Sistema de Lazer; distante 19,56 metros do ponto onde 
inicia a curva de confluência com a Rua Comendador Antenor Machado.

Imóvel 2 – Parte 01 da Área verde 02 da quadra 03 do loteamento Residencial Augusto 
Sartin, da cidade de Macedônia-SP, situado no lado par da rua Rafael Vieira Lima, com área de 
313,46 m² (trezentos e treze metros e quarenta e seis decímetros quadrados), medindo 38,81 de 
frente e fundos, fazendo divisa pela frente com a referida rua e nos fundos com remanescente 
da área verde 02 designado de parte 02; 15,52 metros do lado direito de quem da rua olha para 
dentro da área fazendo divisa com o lote 01 da quadra 03; na mesma posição 15,69 do lado 
esquerdo fazendo divisa com a Matrícula 65.585 de propriedade da Prefeitura Municipal de 
Macedônia, distante 31,71 metros do ponto onde inicia a curva de confluência com a Rua 
Comendador Antenor Machado.

Imóvel 3 - Parte 2 do Sistema de Lazer da quadra 01, do loteamento Residencial Augusto 
Sartin, da cidade de Macedônia – SP, situado no lado par da Rua Saturnino Alves, com área 
de 256,63 m² (duzentos e cinquenta e seis metros e sessenta e três decímetros quadrados) 
medindo 19,56 metros de frente para a referida rua Saturnino Alves, 13,92 metros na curva de 
confluência entre a mencionada Rua Saturnino Alves e a Rua Comendador Antenor Machado, 
nos fundos medindo 19,65 metros em reta, confrontando com o remanescente da Sistema de 
Lazer, designado de parte 02, e mais 13,97 em curva de confluência, confrontando com o re-
manescente do Sistema de Lazer, designado de parte 02, 9,00 metros do lado direito, de quem 
da área olha para a rua, confrontando com a área verde 1, e do lado esquerdo mede 9,00 metros 
em reta para a referida rua Comendador Antenor Machado. 

Artigo 2º - Em virtude da desafetação no artigo anterior, fica a Chefe do Poder Execu-
tivo de Macedônia autorizada em alterar a finalidade, procedendo a vinculação do imóvel 
localizado na zona urbana, de propriedade do Município de Macedônia, como área verde, a 
saber: “Um terreno constante destinado à Área Verde IV, do Loteamento Macedônia G, da 
cidade de Macedônia – SP, situado no lado par da Rua Nossa Senhora das Graças, medindo 
31,10 metros de frente para a referida Rua Nossa Senhora das Graças; daí deflete à direita e 
segue em curva de 14,14 metros, na confluência entre a mencionada Rua Nossa Senhora das 
Graças e com a Rua Rogério Cini; daí deste ponto deflete à direita e segue na distância de 
61,00 metros, confrontando com a Rua Rogério Cini; daí deflete à direita e segue na distância 
de 38,04 metros, confrontando com a Matrícula Nº63.908; e finalmente, defletindo à direita, 
segue na distância 69,97 metros, confrontando com a Área Verde V, encerrando uma área 
de 2.717,00 metros quadrados. 

Artigo 3º - Os imóveis 1, 2 e 3 descritos no artigo primeiro desta Lei serão destinados a 
abertura e prolongamento de vias públicas e área de equipamento social. 

Artigo 4º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições 
em contrário.

Câmara Municipal de Macedônia, 04 de junho de 2019.
LUCIMARA ALVES DOS SANTOS LEAL

Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso ao público nesta 

Câmara Municipal, na data supra.
MONIQUE SILVA HIRAKI

1ª Secretária da Câmara Municipal

câmara municipal de macedônia

Blitze de fiscalização da Lei 
Seca foram realizadas entre a 
noite de sábado e a madrugada 
de domingo (2); Ao todo, 288 
veículos foram fiscalizados

O Programa Direção Segura 
– ação coordenada pelo Detran.
SP para a prevenção e redução 
de acidentes e mortes no trânsito 
causados pelo consumo de álcool 
combinado com direção – autuou 
16 pessoas em operações realiza-
das entre a noite do último sábado 
e a madrugada deste domingo 
(2) em Fernandópolis. Ao todo, 
foram fiscalizados 288 veícu-
los na avenida Expedicionários 
Brasileiros. 

Os condutores foram autuados 
por embriaguez ao volante ou 
recusa ao teste do etilômetro e 
terão de pagar multa no valor de 
R$ 2.934,70, além de responde-
rem a processo administrativo 
no Detran.SP para a suspensão 
do direito de dirigir por 12 meses. 

AÇÃO INTEGRADA 
O Programa Direção Segura 

Programa Direção Segura autua
16 motoristas em Fernandópolis

integra equipes do Detran.SP, das 
polícias Militar, Civil e Técnico-
Científica.  Pela Lei Seca (lei nº 
12.760/2012), todos os moto-

ristas flagrados em fiscalizações 
têm direito a ampla defesa, até 
que a Carteira Nacional de Habi-
litação (CNH) seja efetivamente 

suspensa. Se o condutor voltar a 
cometer a mesma infração dentro 
de 12 meses, o valor da multa será 
dobrado.

a norma Foi 
sancionada pela 
presidência da 
república e permite 
Familiares a 
pedirem internação 
involuntária de 
usuários de drogas

O presidente Jair Bolsona-
ro sancionou lei que autoriza 
a internação involuntária de 
dependentes químicos, ou seja, 
sem a necessidade de autoriza-
ção do drogado. A medida foi 
publicada no Diário Oficial da 
União, nesta quinta-feira (6), e 
já está valendo. A lei estabelece 
que a internação involuntária do 
dependente químico poderá ser 
realizada em hospitais e unida-
des de saúde.

Apenas os familiares ou res-
ponsáveis legais podem pedir 
a internação do usuário de dro-

gas. Na ausência dos respon-
sáveis, os assistentes sociais, 
servidores da saúde ou de ór-
gãos do Sistema Nacional de 
Políticas Públicas sobre Dro-
gas, vão poder, também, pedir 
a internação do dependente 
químico.

No entanto, todo pedido de 
internação involuntária deverá 
ser realizado por meio de laudo 
médico atestando a necessidade 
da desintoxicação do usuário 
de drogas.

A norma não autoriza os ser-
vidores da Segurança Pública, 
como delegados e policiais, a 
pedirem a internação involun-
tária de dependentes químicos.

A lei é de autoria do atual mi-
nistro da Cidadania e deputado 
Federal, Osmar Terra (MDB
-RS). O projeto foi aprovado 
na Câmara dos Deputados em 
2013 e votado no Senado ape-
nas em 15 de maio deste ano.

Lei que autoriza 
internação involuntária de 
dependentes químicos já 
está valendo em todo país

O Centro de Ressocialização 
Feminino vai liberar 52 detentas 
para a saída temporária do mês 
de junho. 

As detentas serão liberadas no 
próximo dia 12 de junho, a partir 
das 6 horas. 

As mulheres estarão monitora-

das com tornozeleiras e deverão 
retornar até às 4 horas da tarde, 
dia 18. A informação é da Vara 
de Execuções Criminais de Rio 
Preto. 

A data da liberação dos presos 
do CDP e do CPP ainda não foi 
divulgada.

Indulto libera 52 detentas para
saída temporária de junho

No início da noite de quarta-
feira, 05, as equipes da Polícia 
Militar de Jales e da Força Tática 
do 16º BPM/I, juntamente com 
a equipe do canil do 9º BAEP de 
São José Do Rio Preto, desarticu-
laram um esquema de venda de 
drogas na cidade de Jales. 

Os criminosos escondiam as 
drogas enterradas as margens 
da linha férrea, todavia, este 
artifício não foi suficiente para 
despistar o tirocínio dos policiais 
e o faro aguçado dos cachorros 
do canil. 

Neste esconderijo, foram lo-

calizados 3.160 kg de Maconha 
e 85 g de crack, além de, em di-
ligências posteriores, terem sido 
apreendidos diversos celulares, 
balanças de precisão, cadernos 
de contabilidade do tráfico de 
drogas e a quantia aproximada 
de R$ 1445,00. 

Um indivíduo maior de idade, 
foi preso pelo crime e responderá 
pelo tráfico das drogas. 

Com mais esse flagrante, os 
Policiais Militares do 16º BPM/I 
demonstram que por mais fun-
do que esteja enterrado, o crime 
sempre virá à tona. 

Polícia Militar 
apreende três quilos 
de maconha em Jales

A Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente, desenvolve 
uma agenda especial de ações 
para comemorar a Semana do 
Meio Ambiente, tendo como ob-
jetivo conscientizar a população 
com relação à preservação.

As atividades tiveram início 
na última segunda-feira, 03, com 
a palestra “Sustentabilidade”, 
realizada com as crianças da As-
sociação Comunitária ‘Maria 
João de Deus’.

Na terça, os alunos da EMEF 

Dr. Alberto Senra visitaram a 
ETE e Poção da SABESP e as 
crianças do “Os Sonhadores” es-
tiveram no Corpo de Bombeiros 
para acompanharem uma palestra 
com o tema “Queimadas”.

Na manhã desta quarta-feira, 
05, foi realizada uma visita e tra-
balhos de limpeza do Ribeirão 
Santa Rita, ação que contou com 
a participação dos atiradores do 
Tiro de Guerra, Sabesp e alunos 
dos 5º anos das EMEF Profº. Ivo-
nete Amaral Rosa e da EMEF 
Cel. Francisco Arnaldo da Silva, 

que auxiliaram nas atividades. 
Do local, foram retiradas 10 to-
neladas de lixos.

A programação especial segue 
até o próximo dia 12, com diver-
sas outras atrações que têm como 
tema principal a preservação do 
Meio Ambiente.

 SEGUNDA-FEIRA (10 de 
junho) - 14h: Palestra “Susten-
tabilidade” - Público: Projeto 
Girassol - Local: Centro de Edu-
cação Ambiental

 TERÇA-FEIRA (11 de ju-
nho) - 7h: Palestra “Sustentabi-

lidade” - Público: Atendidos do 
CRAS III – Bem viver - Local: 
CRAS III

 TERÇA-FEIRA (11 de ju-
nho) - 8h: Visita na ETE e Poção 
da SABESP - Público: Alunos do 
5º Ano do COC

 QUARTA-FEIRA (12 de 
junho) - 8h: Palestra “Flora Na-
tiva” - Público: Grupo do Lar 
Meimei - Local: Centro de Edu-
cação Ambiental - 14h: Palestra 
“Flora Nativa” - Público: Grupo 
do Lar Meimei - Local: Centro de 
Educação Ambiental

Semana do Meio Ambiente é comemorada
com ações de preservação em Fernandópolis

Nesta quarta-feira foi realizado o serviço de limpeza às margens do Ribeirão Santa Rita
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Com um grupo composto por 
63 atletas, Fernandópolis par-
ticipou da 23ª edição do JORI 
(Jogos Regionais dos Idosos) 
que aconteceu entre os dias 28 
de maio a 2 de junho na cidade 
de Santa Fé do Sul. 

O município foi representado 
em 15 modalidades: Atletismo 
masculino, Bocha misto, Buraco 
feminino, Damas masculino, Da-
mas feminino, Dominó feminino, 
Malha misto, Natação C femi-
nino, Tênis A masculino, Tênis 
de mesa B feminino, Tênis de 
mesa B masculino,Truco misto, 
Voleibol adaptado A feminino, 
Voleibol adaptado A masculino 
e Xadrez masculino.

Com resultados positivos na 
competição, os atletas de Fer-
nandópolis conquistaram o 4º 
lugar no dominó e 7º no xadrez.  
Na Malha, a cidade conquistou 
medalha de bronze ao obter a 
terceira posição, já no Tênis de 
Mesa Feminino B, as atletas su-
biram ao pódio na 2ª posição. No 
atletismo, medalha de bronze 
com o atleta Gilberto Hurtado 
e na natação, 6º lugar na classi-
ficação geral e duas medalhas 
de ouro com a atleta Valquíria 

Castro Tonissi, no nado costas e 
nado livre.

Nos resultados finais da com-
petição, Valquíria da natação e 
Vilma Munhóz no tênis de mesa 
feminino B conseguiram classi-
ficação para a final estadual do 
JORI que acontecerá entre os dias 
19 a 24 de novembro na cidade 
de Jundiaí, evento que reúne os 
dois primeiros colocados de cada 
categoria, modalidade e sexo das 
oito regiões esportivas.  

“Obrigado e parabéns dele-
gação de Fernandópolis, vocês 
mais uma vez brilharam, mostra-
ram garra, determinação e amor 
à nossa cidade. Tenho muito 
orgulho de cada um de vocês, 
meu carinho e respeito, contem 
sempre com meu apoio para as 
disputas”, explanou o prefeito 
André Pessuto.

Além dos times formados pela 
Secretaria Municipal de Esportes 
e Lazer, Fernandópolis foi repre-
sentada no JORI por atletas da 
Unati (Universidade Aberta da 
Terceira Idade) e Cras (Centros 
de Referência de Assistência So-
cial) e conquistou a 15ª posição 
geral. As medalhas totalizaram 
ao município 23 pontos.

Medalhistas do JORI se classificam para a final estadual

Atletas de Fernandópolis participantes do JORI. Esportistas da cidade disputaram em 15 modalidades

Após expectativas e um traba-
lho de preparo dos polos, tiveram 
início nesta semana as atividades 
do PELC (Programa Esporte e 
Lazer na Cidade) em Fernandó-
polis. O projeto é desenvolvido 
por intermédio da Secretaria 
Nacional de Esporte, Educação, 
Lazer e Inclusão Social (Snelis), 
com a Prefeitura de Fernandó-
polis, por meio da Secretaria de 
Esportes. 

Para a realização do programa 
foram contratados um coordena-
dor geral; um coordenador peda-
gógico; cinco coordenadores de 
núcleo e 30 agentes de núcleo. Os 
núcleos esportivos já estão em 
pleno funcionamento, divididos 
em cinco unidades em diferentes 
área da cidade: Ginásio de Espor-
tes Dr. Querton Ribamar Prado 
de Souza (Beira Rio); com aulas 
de atletismo, voleibol, ginástica, 
jogos, leitura, futebol e futsal.

Na SMEL (Clube da Cesp) se-
rão atividades de hidroginástica, 
natação, futsal, tênis de mesa, 
judô e ginástica. Na área de Lazer 
do Jardim Santa Bárbara são au-
las de futebol, caminhada, vôlei 
adaptado, tênis de mesa e funcio-
nal. No CDH as atividades são 
de capoeira, caminhada, futebol 
e recreação e na área de lazer do 
Vila Regina, as modalidades são 
futebol, caminhada, ginástica, 
handebol e voleibol.

“O ‘PELC’ estimula a con-
vivência social, a formação de 
gestores e lideranças comuni-

PELC inicia atividades em Fernandópolis

Programa gratuito à população visa proporcionar a
prática de atividades físicas, culturais e de lazer

tárias, fomenta a pesquisa e a 
socialização do conhecimento, 
contribuindo para que o esporte e 
o lazer sejam tratados como polí-
ticas públicas e direito de todos”, 
explanou o secretário Municipal 
de Esportes, Juraci Rossato. 

O coordenador geral do pro-
jeto em Fernandópolis, André 
Campos, convida todos os in-
teressados em ingressarem no 
projeto para que procurem um 
dos pólos e façam a inscrição. “O 
PELC visa proporcionar a prática 
de atividades físicas, culturais 
e de lazer, gratuitamente, uma 
grande conquista à disposição 
da população. Entretanto, vale 

lembrar que as vagas são limita-
das”, explicou André.

SOBRE O PELC
O projeto tem como objetivo 

proporcionar a prática de ativi-
dades físicas, culturais e de lazer 
que envolve todas as faixas etá-
rias e as pessoas portadoras de 
deficiência, estimula a convivên-
cia social, a formação de gestores 
e lideranças comunitárias, favo-
rece a pesquisa e a socialização 
do conhecimento, contribuindo 
para que o esporte e lazer sejam 
tratados como políticas e direitos 
de todos. Mais informações na 
Secretaria Municipal de Espor-
tes, telefone: 3442-3234

Atletas do Handebol de Jales conseguem ótimos resultados em rodada da Liga Regional
No último domingo aconteceu 

mais uma rodada da Liga Regio-
nal de Handebol do Estado de 
São Paulo (LRHESP) na cidade 
de Fernandópolis. Jales entrou 
em quadra em três categorias da 
Liga, a Infantil Masculino, Infan-
til Feminino e Sub20 Masculino.  

O dia foi de grande alegria para 
os atletas jalesenses. O Infantil 
Feminino brilhou sobre as donas 

da casa, as fernandopolenses, 
conquistando um placar de 23 a 
02. O Infantil Masculino garan-
tiu sua vitória sobre a cidade de 
Castílio, obtendo a pontuação de 
25 a 10. Já o Sub20 Masculino, 
em um embate de tirar o fôlego, 
conseguiu o empate com o time 
de Pereira Barreto, 21 a 21.

“Fico muito feliz pelas partidas 
e vitórias. Estamos com 100% de 

aproveitamento nas categorias 
infantil e isso me deixa entusias-
mado. É fruto de muita dedicação 
de todos os envolvidos no Hande-
bol Jales. O Sub20 foi um jogo de 
final, com um time de peso, o de 
Pereira Barreto e sempre quando 
há confronto com eles, resultam 
em jogos muito difíceis”, ressal-
tou o treinador Eduardo Matheus, 
o Du Bola.

A categoria Infantil Masculino conquistou sua vitória sobre o time de Castílio
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Em meio à solidariedade e res-
gatando as tradições caipiras, 
a Prefeitura de Fernandópolis 
mais uma vez se prepara para 
o ‘FernanRáia’, que neste ano 
acontecerá nos dias 05 e 06 de 
julho.  Na manhã desta terça-fei-

ra, 04, a Comissão de Eventos 
da Prefeitura de Fernandópolis 
se reuniu com representantes de 
todas as organizações sociais 
participantes, que em mais um 
ano  produzirão os produtos ali-
mentícios, para organizar os de-

talhes e a programação deste ano.
Em sua terceira edição, a fes-

ta promete muita diversão para  
agradar todos os gostos, com 
diversidade de comidas típicas 
e demais produtos que serão co-
mercializados. O ‘FernanRaiá’ 

terá início a partir das 19h30, na 
praça central da cidade. Serão 
duas noites com show ao vivo, 
bandeirinhas, cores, diversão 
garantida à criançada e visita 
das famílias à ‘casinha caipira’, 
proporcionando um verdadeiro 

resgate às tradições.   “Estamos 
trabalhando com muita dedica-
ção nesse projeto tão importante 
para nossa cidade, que além de 
proporcionar momentos de lazer 
e entretenimento aos nossos mu-
nícipes, também tem uma grande 

importância social, beneficiando 
organizações sociais do município, 
que com essa renda obtida na festa 
terão a oportunidade de manter 
seus projetos e trabalhos mensais 
em prol dos seus assistidos”, co-
mentou o prefeito André Pessuto.

Fernandópolis prepara mais uma edição do FernanRaiá

Uma grande festa é preparada para a edição 2019 do  FernanRaiá nos dias 05 e 06 de julho

O mês de aniversário de Fer-
nandópolis foi finalizado com 
uma noite de festa, homenagens, 
talento e emoção no teatro mu-
nicipal “Merciol Viscardi”. A 
Orquestra de Sopros de Fernan-
dópolis (OSFER), com regência e 
direção artística do maestro Luís 
Fernando Paina e participação es-
pecial do coral da Igreja Adven-
tista Boa Semente, presenteou 
o público com a apresentação 
de um novo arranjo do Hino de 
Fernandópolis.

O lançamento oficial do pro-
jeto foi feito pela Prefeitura 

de Fernandópolis, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Cultura e a OSFER, contan-
do com a participação de um 
grande público e a presença 
da autora do hino de Fernan-
dópolis, senhora Wandalice 
Franco Renesto, uma das ho-
menageadas da noite. 

Na oportunidade, a OSFER 
e o Coral Adventista apresen-
taram a nova versão do hino, 
sendo aplaudidos de pé. Den-
tro da programação da noite, a 
aluna da escola EELAS, Juana 
Zerpa Viettro, fez uma singela 

homenagem a senhora Wanda-
lice, com a leitura de um texto 
que explanou a importância do 
seu trabalho e sua dedicação por 
Fernandópolis, a presenteando 
com flores.

Em uso da palavra, o prefeito 
André Pessuto demonstrou gra-
tidão, reconhecimento e respeito 
à autora do hino de Fernandópo-
lis, destacando suas virtudes e 
o quanto ela contribuiu e ainda 
contribui com tantos projetos. 
“Dona Wandalice expressou toda 
sua delicadeza ao criar a letra do 
hino de nossa cidade, com versos 

simples, belos que hoje fazem 
parte da nossa história. É muito 
emocionante ver todos os fernan-
dopolenses, de todas as idades, 
cantando o hino da nossa cidade. 
Parabéns e muito obrigada por 
tudo o que sempre fez por Fer-
nandópolis”, disse.  

Emocionada, a homenageada 
Wandalice fez um breve relato de 
como foi feita a criação do hino e 
agradeceu todo carinho. “Estou 
muito surpresa, não imaginava 
que receberia esse reconheci-
mento especial. Muito obrigada 
a todos”, falou.

O músico Luís Fernando Paina 
também parabenizou Fernandó-
polis, falou sobre a releitura do 
hino e todo esforço para manter 
o projeto da OSFER em anda-
mento. Na oportunidade, ele fez 
um agradecimento especial à 
atual administração pelo apoio 
e incentivo.

O evento foi encerrado pelos 
músicos da OSFER que inter-
pretaram um seleto repertório 
musical. Os CDs com a gravação 
do hino, nas versões cantada e 
tocada, foram distribuídos para 
instituições de ensino, entida-

des, faculdades e órgãos públi-
cos presentes e que fazem com 
frequência a execução do hino 
de Fernandópolis.

O HINO 
O hino de Fernandópolis foi 

oficializado pela lei municipal 
n° 20/1965 e tem letra de Wa-
ndalice Franco Renesto e mú-
sica do padre Hugo Van Tuyl. 
Meio século depois, a OSFER, 
sob a batuta do maestro Luís 
Fernando Paina, dá nova tes-
situra ao hino, com arranjos 
do compositor e arranjador, 
Alexandre Travassos.

Lançamento oficial da releitura do hino de Fernandópolis é sucesso

Momentos especiais da noite de homenagens no teatro. Wandalice Renesto e Luís Fernando Paina foram os homenageados do evento
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